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REQUERIMENTO Nº 394 /2021 

 

 
Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal, solicitando para 

que Sua Excelência por meio da Secretaria Responsável, possa informar a esta Casa 

de Leis, quais foram os impostos e valores dos mesmos arrecadados no Jaguariúna 

Rodeo Festival, nos anos de 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019? 

  

JUSTIFICATIVA 

 
É importante saber quais foram os impostos e os valores dos 

mesmos arrecadados nos anos de 2015, 2016, 2017, 2018 e 2019, para que 

possamos entender e esclarecer dúvidas que muitos dos nossos cidadãos questionam 

sobre esse assunto. 

Imaginamos que sejam valores justos, porém, um montante 

considerável para o Município, tendo em vista a grandiosidade da festa mas, só 

poderemos conhecer essa realidade, com a resposta desta propositura. 

A clareza de informação é necessária, uma vez que representamos 

toda a cidade e nos cabe saber sobre todos os impostos municipais, então não seria 

diferente, quando se trata de uma festa que leva o nome da nossa cidade para o 

mundo afora, portanto, acredito que a Equipe Administrativa desse Executivo será 

bastante prestativa em responder o questionamento aqui explícita, como é o esperado 

por este Legislador. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 22 de novembro de 2021. 

a. VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 23 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 24 de novembro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 
 
 

 


